

Kalau gue menghilang kalian tau ya...

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 07/02/2025



ORINEWS.id – Selebgram Iris Wullur mendadak menjadi perbincangan di media sosial baru-baru ini.

Hal tersebut dipicu oleh kabar dugaan perselingkuhan suaminya, yang ia singgung dalam unggahan di akun TikTok miliknya @iriswullur.

Dalam videonya, Iris mengaku mendapatkan informasi dari seseorang yang menyebut bahwa sang suami kerap bepergian dan makan bersama seorang wanita.

Sebelumnya, Iris Wullur juga menyinggung soal pelakor (perebut laki orang) dalam unggahan lain.

Ia mengaku heran dengan wanita yang masih tega merebut suami orang, meski memiliki jabatan tinggi.

“Pelakor zaman sekarang, padahal jabatannya tinggi banget, lho. Tapi ya ampun, masih bisa ngerebut suami orang. Siapakah dia, siapa?” ungkapnya tanpa menyebutkan identitas perempuan yang ia maksud.

Iris sendiri hingga kini belum memberikan klarifikasi lebih lanjut mengenai dugaan perselingkuhan tersebut.

Namun, tak lama kemudian ada unggahan video yang memperlihatkan Iris Wullur meminta doa kepada warganet.

Dia menyebut ada pihak yang meminta untuk menghapus video unggahannya terkait dugaan perselingkuhan sang suami dengan wanita lain.

“Guys, setelah aku banyak update kemarin, banyak banget yang hubungin aku untuk take down video itu. Nah, yang parahnya lagi adalah orang itu pengen cepet-cepet mengejar statusnya single, tanpa memikirkan hak gue sebagai istri dan ibu dari anak-anaknya. Dzolim banget kan guys!” ujarnya.

Tak hanya itu, Iris pun menyebut sosok yang menurutnya ‘bukan orang biasa’ dan memohon doa kepada warganet untuk keselamatan dirinya.

“Berhubung orang ini bukan orang biasa, jadi kalau gue menghilang kalian tau kan guys! Doa-in gue ya,” katanya, dikutip Hops.ID daei Instagram @rumpi_gossip yang tayang pada 7 Februari 2025.

Unggahan Iris tersebut segera menjadi viral dan mengundang berbagai reaksi dari netizen.

Banyak yang memberikan dukungan dan empati terhadapnya, sementara yang lain penasaran dengan sosok yang disinggung dalam pernyataannya.

Sejumlah warganet pun mulai berspekulasi dan mencoba mencari tahu kebenaran di balik kabar ini.

“*MasyaAlloh padahal cantik banget istrinya,*” kata @mayafitriespani.

“*Orkay jg jadi Ani Ani y,*” tanya @rihndy_liem.

“*Ya Allah istri kinclong banget masih aja selengki,*” tulis @j_jiwonx.

*"Tapi kalo emang bener selingkuh itu usia terduga pelaku 45th, usia matang jadi selingkuhan biasanya dia yang modal... & lakinya mokondo," komentar @naga_cancer.****